
La double phrase suivante est grammaticalement intéressante : « Deze aanslag houdt verband met de
opdracht die de koning mij gaf. » (« Cette attaque est en rapport avec la mission que le roi me donna = m’a
donnée = confiée »).
On y trouve notamment, dans la phrase subordonnée (introduite par « DIE »), la forme verbale « GAF »,
O.V.T. (ou prétérit) provenant de l’infinitif « GEVEN », qui fait l’objet des « temps primitifs » des verbes dits
« forts ». Voir : http://idesetautres.be/?p=ndls&mod=grammatica&smod=tp&ssmod=ecrit
N’oublions pas que, dans une phrase subordonnée, il y a REJET de la forme verbale, derrière le
complément (ici « mij »), à la fin de la phrase.
Notez l’expression « verband HOUDEN met ».

Pour le phénomène du REJET du verbe, lisez notre synthèse :
http://www.idesetautres.be/?p=ndls&mod=grammatica&smod=rejVerbes
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